



## El programa “Provincia Universitaria” acerca a Béjar dos charlas en mayo

TEL | BÉJAR

El programa “Provincia Universitaria” impulsado por el Ayuntamiento de Béjar y la Diputación de Salamanca acercará hasta Béjar dos charlas que tendrán lugar en sendas jornadas de la primera quincena de mayo.

La primera está programada para el próximo jueves, 5 de mayo, a cargo del profesor de la Escuela de Ingenieros, Javier Ramón Sánchez, que hablará sobre la revalorización del patrimonio textil en el caso de Béjar. La cita será a las 19:00 horas en el salón de actos del convento de San Francisco.

De cara a la semana siguiente, tomará el relevo David Aparicio, del Instituto de Integración en la Comunidad de la Universidad de Salamanca, para abordar el manejo de la cámara de los teléfonos móviles para realizar fotografías o vídeos. En este caso, la charla será a las 18:00 horas también en el salón de actos del convento.

— . . .